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お正月に続いての大型連休ですね 

お天気も良いようで気持ちのイイ季節です 

最近のテレビは北朝鮮と韓国の会談模様 

TOKIO の山口わいせつ事件ばかり… 

テレビを見る気にもなりませんね 

昨日のニュースで来月 5日から韓国と北朝鮮の時間が統一されるとか 

だいたい韓国と北朝鮮の間に時差があったなんて 

それも 30 分も…知りませんでした 

韓国に合わせるので日本との時差はありません 

韓国旅行に行かれる方は様子を見てきて下さい 

皆様、事故のない楽しい休日を…♪ 

 

 

 

～5 月掲載内容～ 

 

 

*外国人実習生に最長 10 年の在留許可 

*いったい国会は何をするところだろうか？ 

*加計問題 

*首相案件と言って何が悪い 

*書籍の紹介と感想 

*南北首脳会談 

*外国人実習生来日 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。はご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    外国人実習生に最長外国人実習生に最長外国人実習生に最長外国人実習生に最長 10101010 年の在留許可年の在留許可年の在留許可年の在留許可    

 外国人実習生に新たな在留資格を新設し、17 年 10 月末で 25 万人いる技能実習生には現在の 3

年プラス 2年、計５年の上に更に最長 5年最長 10 年という就労の道を開くことが来年 4月を目途

に実施される予定で、対象は農業、介護、建設など人手不足の業界としています。 

現在は、当初の在留許可が 3年、更に 2年の在留許可を与える事で 5年の在留許可が認められて

います。この状況で更に 5年の在留許可を与え、計 10 年間は日本国内で働き続けることが出来る

ようになります。 

政府は今秋の臨時国会にも入国管理法改正案を提出し、来年 4月にも新制度を始める方針です。 

新設された特定技能(仮称)で就労すれば技能実習より待遇がよくなるため、技能実習から移行を希

望する外国人は多いとみられ、政府は少なくとも年間数万人は外国人労働者が増えるとみていま

す。 

外国人の永住権取得の要件の一つに「引き続き 10 年以上の在留」という条件があります。新資

格は一定期間母国に帰って再来日した後に与えるもので、一旦帰国してもらうため技能実習と新資

格で通算 10 年を過ごしても、直ちに永住権取得の要件にはあたらないようにするのです。 

【外国人の就労資格】 

外国人が日本で働くには一定の条件があります。 

専門的・技術的分野に該当する大学教授や医師、機械工学の技術者らは就労目的での在留ができ

ます。 

技能実習は発展途上国への技術協力を目的にした在留資格です。 

永住者や日本人の配偶者らは「身分に基づく在留」として報酬を受ける活動ができます。 

留学生のアルバイトも本来の在留資格外活動となり一定の要件の範囲でしかできない事になっ

ています。 

【在留資格の外国人数】 

2017 年 10 月末の厚生労働省の統計では、日本で在留資格を持って働いている外国人労働者数は

127 万人と前年比で 18％増え過去最高でした。在留資格別では技能実習が 22％増の 25 万人で全体

の伸びをけん引しています。専門的・技術的分野も 23 万人で 19％増。 

技能実習の国別での内訳をみると最も多いベトナムは 10 万 5540 人と全体の 44％に上ります。こ

れに中国、フィリピンが続いています。 

アジア各国では中国をはじめ賃金の上昇が続いていますが、外国人を労働者として雇用するにつ

いて他国に比べて魅力的な制度づくりが求められるようになってきました。 

【在留資格外国人労働者数】 

資 格 人数(万人) 

【身分に基づく在留】 
45.9 

…永住者、日本人の配偶者 

【資格外活動】 
29.7 

…留学生のアルバイト等 

【技能実習】 
25.7 

…製造業、農業、建設などの職種で働きながら学ぶ人 

【専門的・技術的分野の在留資格】 
23.8 

…経営や教育、医療分野で専門的資格を持つ人 

【特定活動】 
2.6 

…経済関連連携協定(ＥＰＡ)に基づく外国人看護師・福祉士候補者 

厚生労働省調べ 17 年 10 月末 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

いったい国会は何をするところだろうか？いったい国会は何をするところだろうか？いったい国会は何をするところだろうか？いったい国会は何をするところだろうか？    

 国会は森友、加計問題だけを審議するところでしょうか？ 

 そもそも国会議員は 365 日国会で国益の為に国会審議するのが仕事なのです。毎日同じ事ばかり

を掘り返しては何だかんだと理由や理屈を付けて国会をサボる党がありますが、その分の議員報酬

と歳費を私達国民に返上して頂きたいものです。 

 頭の良い人ばかりが集まっているのですから落とし処を決めて国益第一に国会審議して頂きた

いものです。 

 アベノミクスの第三の矢である構造改革は長期の政策であり、実行して成果が出るまで時間がか

かる…少し時間がかかり過ぎとは思いますが当たり前です。 

この構造改革をすぐに実施出来ない理由にいくつかの原因があり、一番の問題は既得権益を守ろ

うとする者達が沢山いるからです。 

例を挙げてみましょう。 

国家権力に保護・擁護されている公務員、警察、税を使って損失責任を取らない組織すなわち特

殊法人(公団、公社、事業団、特殊銀行、金庫、公庫、特殊会社)など多くの組織があります。これ

が官僚の天下り先として利用(？) されている訳ですが、膨大な資金力で市場の操作ができる銀行

などの金融機関、コメの流通を支配する農協、ごり押しや採用権を操作するほどの権限を持った芸

能団体、原子力発電などなど…数え上げるとキリがありません。 

セルフのガソリンスタンドだって規制を外すのに何年かかりましたか? 

自動車の修理業をするために一から始めたとして資格を取得するのに最短で 7年も掛かります。 

都道府県にも既得権益を守り天下る組織が沢山ありますが、すぐに構造改革できますか？ 

既得権益を打破し構造改革をするのは、抵抗する勢力に打ち勝つ強い力がなければ出来ません。

いわゆる「首相案件」と言われる位、力で断行しなければ出来ないものなのです。しかし、構造改

革が進まないと新たな経済活動が創出されないことは誰しもが分かっていますし、経済の生産性も

高まらず人口減少が続く日本では構造改革を進めて経済成長を維持することが死活的に重要な問

題である。 

今、野党が国会で攻勢を強めているのは次のことです。森友問題や加計問題、財務省の書類書換

えや防衛相の日報などの官僚の不祥事などなどです。 

話は飛びますが、4月 18 日に安倍首相が訪米しトランプ大統領と会談しました。訪米には柳瀬

元総理大臣秘書官と安倍昭恵夫人が同行しましたが、立憲民主党国対委員長辻本清美氏は同

行した 2人は疑惑から逃げたという趣旨の発言をしています。早い話がアメリカに行くヒマがあれ

ば記者会見をしろ…という事なのでしょうが、首相訪問の夫婦同伴は基本、首相は夫人を連れて行

くのが儀礼だ、業務を的確に遂行する為に信用出来る秘書官を同行するのが当たり前です。事象を

真っ直ぐに見ずに何か裏があるという見方が正しいのでしょうか？  

それも日米にとっては死活問題の首脳会談にケチをつけることしかできないのか…端々のこと

にケチをつけ安倍首相を倒すだけに力を傾注しているだけのように思います。 

 

加計問題加計問題加計問題加計問題    

 加計問題の考え方は既得権益に新規参入を許さないというところが根底にあります。日本では多

くの若者が獣医になりたくても文科省は何十年にも渡り大学の獣医学部の新設を認めてきません

でした。その背景には日本獣医師会の強い反対があったからです。 

この獣医師会の副会長は希望の党の代表の玉木雄一郎の父親で、父親の名前をホームページから

削除していたというから驚きですね。 

 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本国の政治家のほとんどの人達が構造改革は必要だと叫びながら、具体論では既得権益を擁護

しようとする官僚組織(文科省)と政治家達ではないのか…ここに風穴を開けたのが安倍首相でな

かったのか…改革なくして発展はない、分かっているはずが既得権益を守るという何とも不思議な

国でないですか？    

    

首相案件と言って何が悪い首相案件と言って何が悪い首相案件と言って何が悪い首相案件と言って何が悪い    

 首相案件と言って何が悪い、新しいことをやろう…改革をやろう…となると軋轢が出てくること

は確かですが、これ程長期にわたり国会が重要な案件を審議出来ないのは異常ではなかろうか？ 

日本にとっては人口減少、少子高齢化、財政赤字、デフレ、その上に北朝鮮問題など安全保障問題

これに関連する憲法改正やＴＰＰなど…どれをとっても森友、加計問題より重要ではないでしょう

か? 商売人が自分の店が潰れるかどうかの瀬戸際に、今日は何を食べようかと長々と喧嘩をしてい

るのは如何なものであろうか？ なるほど野党が安倍政権を叩き支持率を下げさしたことは確かで

すが、こんなことで政権が野党に移れば大変です。与党であった時の民主党の体たらくはこれを如

実に表わしています。福井原発だって臨機応変に適切に立ち向かったでしょうか? 答えはＮＯで

す。適切に立ち向かっていれば原発の爆発がなかったのではないか、あるいは辻本清美氏は森友学

園の国有地払い下げ問題に関連し「ゴミの混じった土を小学校用地の敷地内に埋めた」などと証言

した作業員が辻元氏の派遣した人物だった疑惑、国有地だった「野田中央公園」(大阪府豊中市)の

敷地を市が購入する際、市の負担を減らすべく民主党政権で国交副大臣だった辻元氏が国庫補助金

を出させた疑惑などたくさんの疑惑がありますが、いつまでも重箱の隅を突くだけの野党であれば

いいのか…国会は天下国家のために議論をしてもらいたいものです。 

 

書籍の紹介と感想書籍の紹介と感想書籍の紹介と感想書籍の紹介と感想    

    友人の弁護士から面白い本があると聞き、読んでみると目から鱗…読んだ感想と持っていた知識

を織り交ぜて中国、中国人の考え方などをお話させて頂きます。 

 本の題名は末尾で紹介していますが、今回ご紹介させて頂く本の題名に使われているのがアパル

トヘイト…今まで英語だと思っていましたが、アフリカーンス語で分離や隔離という意味を持つそ

うで、南アフリカやナミビア共和国で話されてオランダ語から派生した言葉だそうな…南アフリカ

においての白人と非白人の人種隔離政策の事を指していますが、1994 年には全人種による初の総選

挙にてアパルトヘイト政策は撤廃されています。 

 

■中国の人口を聞かれたらどう答える? 

 13 億人…いや、戸籍がない人たちもいるからもっと多いね… 

 中国の農民戸籍を持つ人口は 9億人、ちょっと中国を知っている人は聞いた事があると思います

が、中国には農民戸籍と都市戸籍を持つ人があり、この間には明確な区分や区別があり差別がある

のです。農民戸籍を持つ人が都市戸籍を持とうとすると、北京では 54 万元(約 918 万円)、深圳で

は 180 万元(約 3060 万円)、他の都市でも似たり寄ったりの価格です。 

 どうして農民戸籍から都市戸籍に変わりたいの?  

 生まれた時から都市戸籍と農民戸籍に縛られる訳ですが、丁度日本の江戸時代にも武家に生まれ

ると武士、農家に生まれると農民といった感じです。 

 また驚くのは中華人民共和国成立後に共産党によって作られたものなのです。共産党は自由より

平等を基本としていると思っていたのに…。 

 農民戸籍を有する成人は国から土地の配分を受ける事が出来ます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 中国には 1億ヘクタールの農地しかなく、これを農民人口で割って平均すると 0.16 ヘクタール

(約 480 坪)ぐらいしかありません。家族が 3人いるとして（約 1440 坪 約 4.8 反）しかありません。

因みに日本の農家は平均で 2.7 ヘクタール(81000 坪 約 2.7 町)です。 

これは所有権でなく国からの借地なのですがココが重要!! 

これでは農民が豊かな生活を送れるはずがなく、お金を稼ぐには都市で働くことになるのです

が、これがいわゆる「農民工」です。農民工は子供を都市の小中学校に通わせる事が出来ず田舎に

残すことになり、また農民(農民戸籍を持っている人)は年金制度、医療保険は都市戸籍の人とは差

があります。この人達の人口は 3億人で都市には都市戸籍を持つ人口は 4億人なので計 7億人が都

会で住んでいるのです。 

 

■インバウンド 

    外国から日本を訪れるいわゆるインバウンドブームに沸く日本ですが、中国から来る観光客の中

にはマナーが悪い人達もあるので嫌う日本人もいます。ではなぜマナーが悪いのでしょうか？ 

日本人も 50 年ほど前の農協主催の海外旅行で一流ホテルのロビーにステテコで出るなど、私達

日本人もマナーが悪いと海外から嫌われました。中国の農村部でもようやく海外に旅行できるよう

になりましたが、彼らは馬車馬のごとく働き教育を受けるチャンスもありませんでした。考えてみ

てください、中国の農村部ではゴミをポイ捨てすることは当たりまえ、道端で大便することも当た

り前なのでこれが悪いと考えていません。もっとも筆者が小学生の頃は畑で大便、葉っぱがトイレ

ットペーパー替わりでしたからよく分かります…本当ですよ! 貧しかった中でやっとの海外旅行、

怒るより優しく教えてあげるのが日本人の本当のマナーではないでしょうか？ 

 

■国民を 5等分 

 中国政府は国民を 5等分し各層の平均所得を公表しています。 

ここで驚きなのは都市部と農村部を分けてそれぞれを 5等分しているからです。これが日本だっ

たら「農村部を馬鹿にしているのか」など批判が上がるでしょうが、中国では堂々と公表していま

す。 

2015 年の中国政府の発表によると、都市部の最上位の平均世帯所得は 312 万円で農村部は 166

万円、下位は都市部では 59 万円で農村部は 20 万円です。 

因みに日本の平均世帯所得は 541 万円です…1元 16 円で計算。 

 

■中国人と日本人の考え方（感性） 

 日本の都会に住んでいる人達のほとんどは 2世 3世、お爺さんやそのまたお爺さんは農業などを

生業とし田舎で暮らしていました。この人達の子供や孫などが東京や大阪に出て行き都市人口を作

り出しているので都市部は田舎人の集まりです。 

また、日本では自分や親が農村出身だと言って差別されることはなく、むしろ故郷が田舎にある

と言って喜ばれます。 

中国では都市戸籍と農民戸籍が明確に差別されており、習近平政権は外に向かって「Ｇ２」(米

中)などと叫んでいますが制度は日本の江戸時代ですね。 

このことを分からないと中国は語れません。 

ではなぜこのようなことが生まれてきたのでしょうか？ 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■中国の文明の発達…民族性 

 読者は学校で勉強したでしょう。 

中国文明の発達は黄河と長江(揚子江)から文明が誕生したのです。 

黄河流域は小麦作地帯、長江(揚子江)は稲作地帯で一つの文明に二つの異なる地域があったので

そこに育つ文明の在り方が大きく変わることになったのです。 

稲作は灌漑が必要ですが小麦は必要ありません。またコメは連作できますが小麦は連作弊害(毎

年作ると収穫できなくなる現象)が出やすく、同面積の農地でもコメの収穫量は小麦を圧倒してい

ました。水路に引く水は城を守る堀にも似ており、灌水をするためには周り人との共同作業が必要

でどうしても協調性が養われます。 

日本は日本人が何千年もの間に共同作業でお互いの協調性を高めあった結果、温和な民族が出来

上がったのです。    

 

■北と南 

 以前にも書いた事がありますが、中国の北と南では気質や体格に相違があります。 

北の人(東北部黒竜江省、吉林省、遼寧省など)は真面目でガッチリして背が高い。南の人(広州、

広東省、福建省など)は頭がよく回り背が低く、悪く言うと北の人は喧嘩っ早くて、南の人はよく

騙すと言われています。なぜでしょうか？ 

北は黄河の麦作地帯、南は長江の稲作地帯です。黄河流域は北や西に住む遊牧民族と境を接して

います。遊牧民族は肉を多く食べ体が大きく、騎馬軍団はユーラシア大陸では無敵だったのです。 

 

■特徴は何？ 

 遊牧民族は人口が少なく、それは乳や肉によって養うことが出来る人口が少ないという事です。

家畜を養うために移動しますが草を争い他の部族と仲良くなれません。 

なるほど!! 北の人達は体格が大きく真面目だけど喧嘩っ早いのはこれが原因だったのですね。 

中国を初めて統一した秦(現在の西安)の始皇帝は北の遊牧民族の良いところと、農耕民族の良さ

を兼ね備えたのです。言い換えれば遊牧民の勇敢さと食料小麦が兼ね備えられたので、これが中国

を統一に結び付けたのです。 

 

  

秦の始皇帝と兵馬俑(へいばよう) 

 

この兵士達は屈強な遊牧民の血を引いていることが体を見ても分かります。 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしておアジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。ります。ります。ります。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■中国東北部と南部長江下流の違い 

 中国の改革開放政策が始まり早く工業が発展したのが広州周辺です。ここは稲作地帯なので温和

で協調性が高い労働者を集めることが出来ました。 

東北部は遊牧民の末裔が住んでおり工業化が遅れています。 

読者も考えてみてください。 

アジアでは工業化し発展したのは日本、台湾、韓国、マレーシア、タイ、そして中国の広東省、

浙江省、江蘇省、現在はベトナムとみな稲作を主とする地域です。稲作は灌漑が絶対に必要で周囲

との協調性がなければできません、言い換えれば温和な人間性や協調性が工業を発展させたので

す。 

秦の中国統一以来には幾つもの王朝がありましたが、北が南を納める構図はずっと変わっておら

ず何千年もの間南部は北部の植民地だったのです。 

国と言う字…旧字は國で囲いの中に戈があることを示しています。囲いの中にいる人を兵士が守

っており、囲いの外にいる人の多くは農民で守られることがない…つまり農民を支配者が守ること

などないのです。 

このように考えると城壁の中に住むのが国民、外に住むのは二流国民の農民という習慣や考えが

現在にも引き継がれてきているのです。 

北の政権にとって稲作をしている南の農民たちは同じ国民でない、それに言葉も気質も違う…住

民の意見など聞く必要がなく命令するだけなのです。 

秦の王朝以来 2200 年、どれだけ王朝が変わろうが、時代が変わろうが共産党になろうが現在も

考え方、見方、制度は現在も引き継がれ、中国でも同様なのです。 

中国政府の外国に向けてのものの言い方は気に食わず、何が偉いと思っているのか厚顔無恥だと

思いませんか？ 

論語にこんな言葉があります。 

「由らしむべし知らしむべからず」 

これは民百姓に理由を語る必要がない、従わせておけばそれでよい」という意味。 

中国の現在の政治に通じますね!! 

  

華春瑩報道官(外交官) 

  

話は横道に逸れますが、華春瑩報道官が珍しくにこやかです…滅多に笑わないのに。よくテレビ

に出てくる報道官ですが、きっと北の血を引いていると思います…だってガッチリしていますから

ね。 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■差別社会をつくった理由と汚職 

 隋の時代から始まり 1300 年にわたって実施された官僚登用試験「科挙」 

現在日本で行われている国家公務員総合職試験を想像してください。 

中国で科挙の試験の合格者は 1000 倍から 3000 倍で全く持って難しく、科挙の合格者は子供にそ

の地位を継がせることが出来ず殆どが一代限りです。「昇官發財(官吏になり、財産を築く)」とい

う格言がありますが、合格すると地方への任地が決まり 3年で任地転換となる訳ですが、地方では

絶大な権力を握る事ができ、賄賂は勿論何かと収入が得られるのが通常で、身分と収入は直結して

いるので貧しい者でも才能を発揮し科挙に合格し官吏になって社会的地位と財産を築く…確実な

手段なのです。任地には親戚一族、知人がついて来て、世襲ではないので 3年間はここぞとばかり

に蓄財したのです。 

いやはや恐れ入ります…どこかで聞いたことがありますね。 

現在の中国でもありました…重慶市の書記だった薄熙来、4800 億円を着服…桁違いです。 

この構図は韓国でも同じです。 

中国では 1000 年もの間、皇帝以外の者の権利は平等だ、科挙の試験が公平だから勉強できない、

商売も出来ない、そうした者が農業をしているのだと考えるようになったのです。中国人の思考回

路で貧困は自己責任、農民でいることも自己責任と考えているのです。 

日本のように国民全員を豊かに…なんて考えが全くないのです。 

 

■中国人民解放軍の実態 

【世界で一番弱い軍隊】 

 嘘だ!! 尖閣諸島でも無茶しているだろう…なんて読者は考えているのでは？ 

宋の時代に科挙の合格者である文人が政治の中心になり、武力で成り上がった軍人は社会の中心

的地位を追い出されました。現在軍人になっているのが中国で 2等国民とされる農民、そして彼ら

の社会的地位が低いために国家や国民に尽くそうとする意識は希薄です。 

中国では「良い鉄は釘にならない、良い人間は軍人にならない」と言う諺があるそうです。 

実際に都市住民は絶対と言っていいほど兵士にはならないそうです。 

 

■■■■汚職と売官    

 徐才厚と言う人物、胡錦濤時代には党中央軍事員会副主席に就任しており、主席は胡錦濤ですか

ら事実上軍のトップにいたということですが 2014 年に失脚し逮捕されました。徐才厚は中国人民

解放軍総後勤部元副部長谷俊山から多額の賄賂を受け取り自宅に金塊を隠し持っていたとされま

す。香港では 100 億香港ドル(1400 億円)の資金洗浄にも関係していたとも言われ、妻と娘も逮捕さ

れました。 

親が子を軍隊に入れるために試験官に賄賂を贈り、軍隊では上司に賄賂を贈り、その地位を買う

ことが常態化しているのです。 

また、人民解放軍は営利事業を行うことも出来るようになっています。これだけでは何も問題が

ないのですが、この儲けを吸い上げる者や怪しいホテルを経営する者まで出てきていたのです。 

 

■■■■中華思想    

痛い目にあった日本企業…日本の新幹線の技術を盗み、これを中国独自の新幹線技術だとして国

際特許を申請、中国人は最初に頭を垂れて教えを乞いにきて、一旦技術を取得すると手の平を返し

たように冷淡になり恩を仇で返すことを平気でします。 

痛い目にあったこと、あるいは聞いたことはないですか？ 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

 

参考）4夷とは                          (ウィキペディアより) 

東夷(とうい) 古代は漠然と中国大陸沿岸部、後には日本・朝鮮などの東方諸国、貉の同類 

西戎(せいじゅう) 所謂西域と呼ばれた諸国などで羊を放牧する人、人と羊の同類 

北狄(ほくてき) 匈奴・鮮卑・契丹・蒙古などの北方諸国、犬の同類 

南蛮(なんばん) 東南アジア諸国や南方から渡航してきた西洋人など、虫の同類 

 

 この章は下記の書籍の書き写しに私見を加えたものです。 

 一般的に中国北京をはじめ都会から見ていますが、農村から見た中国を見ていません。この本は

農村から見た中国を書いている面でも大変面白いので、是非読んでみて下さい。 

□題名：戸籍アパルトヘイト国家中国の崩壊 

□著者：川島博之 

□発行：講談社 

□価格：860 円(税別) …数万円の価値、いやそれ以上かも知れませんよ!! 

 

南北南北南北南北首脳首脳首脳首脳会談会談会談会談    

 
 

北朝鮮 金正恩朝鮮労働党委員長と韓国 文在寅大統領 

 

 写真は 4月 27 日、南北軍事境界線がある板門店で開かれた首脳会談に出席した時に撮影された

もので、南北首脳会談は 10 年半ぶりで軍事境界線を挟み握手する両者の様子が撮影されています。 

 イメージを非常に大切にしている韓国主導の下に進められているのですが、跨いで超えられる 

 そもそも中国とは中華、世界の中心に位置する華だから中華

で、周辺に住む者は野蛮人で 4夷(未開人・蛮族) で東夷(とう

い)西戎(せいじゅう)南蛮、北狄(ほくてき)として馬鹿にしてき

ました。因みに日本は東夷と呼ばれ野蛮人なのです。 

 格下の者には約束なんて守らなくても良い…これが中華思想

の考え方です。従って中華思想には対等な外交や貿易は存在せ

ず、朝貢と呼ばれる従属関係のみが存在するという事なのです。

言い換えれば中華の天子は天下(世界)の中心であり、その文

化・思想は神聖であるものと自負する考え方で、漢民族が古く

から持った自民族中心主義と言っても良いでしょう。 



    

    

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

軍事境界線をにこやかに二人で行ったり来たりする様子も中継されました。 

 今回の南北会談でのテーマは完全な非核化が目標とされており、握手や抱擁している様子を見て

涙している韓国人や感動している韓国人の姿もあり、平和ムード満開のような気がしました…が、 

文大統領からは非核化という言葉が聞けましたが、金委員長から非核化の明言はありません。両国

は終戦に向けて動き出していますが、捕らぬ狸の皮算用…最後まで分かりません。 

 金委員長は 2016 年から核と弾道ミサイル開発に脇目もふらず力を注ぎました。2017 年には大小

16 回のミサイル発射実験を行い、世界中から非難を浴びながらも核実験を強行しています。 

 今回の南北会談の目的は６月の米朝会談に向けてのパフォーマンスなのか、経済制裁に耐え兼ね

てのパフォーマンスなのか…はたまたプライドを捨て本当に平和を願っているのか…宥和ムード

と民族統一の夢だけが先行して大きな展開はなく最後まで分かりません。 

 北朝鮮の労働新聞はこの会談の 4日前に「我が共和国が核を放棄することを望むのは海の水が干

上がるのを待つよりもさらに愚かなことだ」と述べていますが、こうも簡単に路線変更できるもの

なのか…本心からだとは考えにくい一面もあります。 

 今回の会談で金委員長の肉声が聞け、平和に向けて動き出したと過大評価され過ぎていますが、

仮に本心から平和を願い心変わりしたのであれば素晴らしい青年と思われても仕方ありません…

しかし、皆さん忘れていませんか？ 核実験やミサイル発射実験は当然ながら、叔父を処刑し兄を

毒殺、脱北者や側近までをも粛清と称し公開処刑…先進国では考えられない蛮行の数々です。 

 ましてや日本人を拉致し拉致被害者の返還に応じてもらえないのですから…。 

 それに不思議に思うのが日本のメディア、自国の首相の外遊よりも朝鮮半島の動向を好意的に、

また北朝鮮を持ち上げるような報道をしているなんて日本国民としては考えられませんね。日本の

メディアというより北朝鮮メディア、韓国メディアの日本支社といったところでしょうか…本当に

情けなくなります。既に日本は乗っ取られているのかも知れませんね。 

 また、安倍首相は北朝鮮への経済制裁を推進し過ぎたせいか、今回の会談では無能だとか蚊帳の

外だと言われているそうですが、朝鮮戦争においては韓国と北朝鮮、中国と米国の競り合いなので

日本は当然にして蚊帳の外…それで良いのではないでしょうか？ 

 日本の国会議員は国益の為に討論し、日本のメディアは日本の為に報道すべきです!! 

 これまでの経緯からでは各国の本心は分かりません、何故なら…日韓合意を平気で反故にする韓

国、核放棄を宣言しておきながら平気で裏切る北朝鮮、約束を守らない国同士の約束事って実現で

きるのでしょうか？ 国同士の約束にも関わらずお互いが約束を守らない国なので文句も言えない

でしょうが…信憑性に欠けますね。 

 いったい北朝鮮の狙いは何なのか…韓国は本当に北朝鮮を信じているのか…終戦が現実になり

民族統一が果たせるのであろうか…問題が山積みでスムーズにとはいきませんね。 

 北朝鮮の思惑通り、良い時期に平昌オリンピックがあり韓国合同チームを利用して、韓国との宥

和ムードを作り出して影で続々と核開発、6月の米朝会談では生まれかった国のフリをして経済制

裁を回避、また米国からの攻撃を受けなくて済むように大芝居を打っているように思えて仕方があ

りません…私の性格が歪んでいるのでしょうか？(笑) 

 上流階級以外の国民に人権などない、餓死するまで国の命令に従い労働すれば良いという国を相

手に対話路線で平和を維持したいなんて到底信じられませんからね。 

 現段階の絵では韓国が北朝鮮に援助する方向になるでしょうが、韓国は自国も大変なのに日本か

ら何かを奪おう、奪ったものを北朝鮮に丸流ししようと考えてはいないでしょうか…北朝鮮は得を

して、韓国は横流しで自腹は痛まず、損をするのは日本なんて事にならなければ良いですが…まぁ、

近い将来にどうなるか、しっかりと見ていきましょう!! 

 



 

 

    

外国人実習生来日外国人実習生来日外国人実習生来日外国人実習生来日    

 

 

まず、お金や知識を得る為にはコミュニケーションが大事なので、「1ヶ月の講習と土日祝には

日本語勉強が大事です、3年経って日本に行って良かったと言えるようになって下さい」とお話し

ています。 

 それにしてもハツラツとしていますね!! 団塊の世代が青春時代であった時のようです。 

 

 先日、同級会に参加した際に面白い話が聞けました。 

 

「「「「18181818 歳と歳と歳と歳と 81818181 歳の違い」歳の違い」歳の違い」歳の違い」    

    

① 道路を暴走するのが 18 歳、逆走するのが 81 歳 

② 心がもろいのが 18 歳、骨がもろいのが 81 歳 

③ 偏差値が気になるのが 18 歳、血糖値が気になるのが 81 歳 

④ 受験戦争を戦っているのが 18 歳、アメリカと戦ったのが 81 歳 

⑤ 恋に溺れるのが 18 歳、風呂で溺れるのが 81 歳 

⑥ まだ何も知らないのが 18 歳、もう何も覚えていないのが 81 歳 

⑦ オリンピックに出たいと思うのが 18 歳、東京オリンピックまで生きたいと思うのが 81 歳 

⑧ 自分探しの旅をしているのが 18 歳、出掛けたまま分からなくなって皆が探しているのが 81 歳 

⑨ 「嵐」というと松本 潤を思い出すのが 18 歳、鞍馬天狗の嵐 勘十郎を思い出すのが 81 歳 
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実習生が入国しました。 

 彼女達は中国山東省からやってきまし

た。 

 3 年間は故郷を離れ、夫とも離れて日本で

実習する事になりました。 

 いつもオリエンテーションでお話をする

事ですが、お金ばかりを求めないで知識も

身に付けて下さいと…お金は使えば無くな

りますが、頭は使うほど成長し誰にも取ら

れる事がありません。知識や習慣は子供や

孫の代まで引き継げます!! 


